



Camagüey-Solo

se ama lo que se conoce, por eso preservar la memoria documental de la historia de Camagüey, es vital para la defensa de la identidad nacional. La importancia que tienen los archivos y el rol a desempeñar por el archivero, como trasmisor de todo el caudal de información que atesoran estas instituciones por ser salvaguardas del patrimonio documental. Los documentos tienen valores fundamentalmente porque constituyen patrimonio, memoria, identidad y conocimiento.

El Archivo Histórico Provincial de Camagüey, como depositario de la memoria documental de la provincia, tiene también en sus manos importantes escrituras para la vida de muchos cubanos, necesitados en los últimos años de realizar trámites, uno de ellos es la entrega de certificaciones de documentos legales, un servicio tradicional; entre otros se encuentra la capacitación a entidades que necesiten establecer su sistema de gestión documental, consultorías y cursos de gestores de archivos. Además de servicios a investigadores y estudiantes universitarios.